



Sigue crisis por enfermedades respiratorias pediátricas en Chile

Description

El Ministerio de Salud de Chile informó que la ocupación de camas pediátricas críticas alcanzó en todo el país el 94 por ciento debido al incremento de los contagios por enfermedades respiratorias.

Hasta el momento cuatro bebés fallecieron por el virus sincicial y se hicieron más de 180 traslados hacia regiones menos saturadas por esta situación.

La mayor parte de los casos ocurren en las zonas centro y sur de Chile, y en lugares como Valparaíso, Concepción, Chiloé y Magallanes la ocupación llega hasta el ciento por ciento.

De acuerdo con la jefa de la División de Gestión de la Red Asistencial, Fabiola Jaramillo, hay por lo menos unas 593 camas en el país que pueden reconvertirse para el uso pediátrico en caso de ser necesario.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, reiteró este viernes que esa cartera no recomienda el adelanto de las vacaciones escolares de invierno, porque el virus sincicial está afectando por lo general a menores de dos años.

Por su parte, la titular de Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara, llamó a los empleadores a privilegiar el trabajo a distancia para permitir a los padres estar al cuidado de sus hijos.

Recordó la funcionaria que el Código de Trabajo establece el derecho a licencia médica para la madre de un niño de un año o menos si ocurre una enfermedad de carácter grave.

En estas circunstancias, el servicio de meteorología anunció que una ola polar afectará en los próximos días al país, con temperaturas mínimas de cero grados Celsius y máximas de 14.

Los expertos señalaron que el frío intenso, más el incremento de la contaminación ambiental, propiciarán el aumento en la circulación de virus respiratorios entre la población.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023